

## ABSTRAK

**Maulidah.** 2018. *Analisis Penerapan Sistem Pengendalian Intern pada Pembiayaan Usaha Mikro di BRISyariah KCP Pasar Baru*. Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: (I) Dra. Hj Faridah Thalib, MHI. (II) Rahman Helmi S,Ag M,SI.

**Kata Kunci:** Sistem Pengendalian Intern, Pembiayaan, BRISyariah KCP Pasar Baru

Bank BRISyariah KCP Pasar Baru merupakan lembaga keuangan yang menghimpun dana dari masyarakat dalam bentuk simpanan dan menyalurkan kembali dalam bentuk Pembiayaan. Salah satu bentuk pembiayaan yang dimiliki oleh Bank BRISyariah KCP Pasar Baru adalah pembiayaan mikro. Dalam pelaksanaan pemberian pembiayaan mikro, risiko kemacetan kredit merupakan masalah yang sangat berpengaruh terhadap kesehatan bank. Oleh karena itu, dibutuhkan sistem pengendalian untuk menilai pelaksanaan pengawasan intern serta mengetahui kebijakan manajemen bank dalam menjalankan tugasnya.

Penelitian ini untuk mengetahui bagaimana penerapan sistem pengendalian intern pada pembiayaan usaha mikro di BRISyariah KCP Pasar Baru dan Faktor apa saja yang mempengaruhi penerapan sistem pengendalian intern pembiayaan usaha mikro di BRISyariah KCP Pasar Baru.

Penelitian yang peneliti lakukan merupakan penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Penelitian ini berlokasi di Bank BRISyariah KCP Pasar Baru yang beralamat di Jl. Pasar Baru, komp. Pasar Baru Permai Blok E/6. Kota Banjarmasin. Sumber data berasal dari pegawai Bank BRIS KCP Pasar Baru Dalam mengumpulkan data, penulis menggunakan teknik wawancara dan dokumentasi. Setelah data terkumpul diolah melalui proses: pengeditan, kategorisasi, dan deskripsi. Kemudian data dianalisis secara deskriptif kualitatif.

Temuan hasil penelitian ini memiliki dua hal penting. *Pertama* bahwa penerapan sistem pengendalian intern pada bank BRISyariah KCP Pasar Baru telah berjalan efektif digunakan untuk mencegah pembiayaan bermasalah Hal ini telah memenuhi sebagian besar unsur dan elemen dalam sistem pengendalian internal yang dinilai baik dan sesuai sehingga dapat dijadikan sebagai indikator terlaksananya SPI (Sistem Pengendalian Intern) yang handal dan efektif. *Kedua* terdapat beberapa faktor yang mempengaruhi sistem pengendalian intern diantaranya adalah: Misi dan tujuan organisasi, strategi pencapaian tujuan, sifat dan jenis kegiatan dan juga teknologi yang digunakan pada bank BRISyariah KCP pasar Baru.

